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Брансон рассказал, как ему удается сохранять спокойствие в напряженные моменты.

«Я определенно рад таким моментам. Это возможность соревноваться. Родители учили
меня никогда не бояться потерпеть неудачу в любой ситуации. Каким бы напряженным
ни был момент. Если выиграешь, отлично. Если проиграешь, ты извлечешь из этого
урок», – сказал разыгрывающий «Нью-Йорка» Джейлен Брансон.


